



**Le taux de mortalité de l'espèce humaine étant de 100%,
il est demandé aux femmes de ne plus mettre d'enfant au monde afin de lutter contre cette mort généralisée.**



« L'empire du Bien triomphe, il est urgent de le saboter »

www.dictature-sanitaire.fr

L'absurdité des raisonnements de confinement démontré par l'absurde.

Le taux de mortalité de l'espèce humaine étant de 100%, il est demandé aux femmes de ne plus mettre d'enfant au monde afin de lutter contre cette mort généralisée.

[Tweet](#)